



Communiqué à destination des ostéopathes

Bonjour à toutes et à tous,

Les ostéopathes ont (enfin) obtenu le feu vert pour intégrer le dispositif santé et intervenir aux JO et para JO 2024 auprès des bénévoles et secouristes.

L'entité Sas OSTEO JO et PARA JO 2024 (service d'accès aux soins) a été créée afin de conduire et fédérer l'ensemble des ostéopathes (groupements, associations, syndicats et écoles d'ostéopathie) dans le cadre de cet évènement.

Localisations sur 3 sites pendant la durée des JO et para JO :

- **Montrouge (92)** > tous les jours 13h-17h
- **Paris 16e** > tous les soirs de 17h-22h
- **Ezanville (95)** > tous les soirs de 17h-22h

Statut : bénévoles

Tous les ostéopathes sont invités à se joindre à ces interventions.



Avis aux ostéopathes, jeunes ou moins jeunes diplômés, étudiants et superviseurs...

Vous souhaitez rejoindre l'aventure ?

Quelles que soient vos disponibilités, ne tardez pas à vous pré-inscrire en nous contactant à sasosteo.jo2024@gmail.com.

Nous vous donnerons alors davantage de renseignements sur les modalités pratiques d'intervention.

Nous vous invitons à diffuser ce communiqué sur vos réseaux respectifs. Merci à tous !

Pierre-Alexandre MONTFAJON - Chef de dispositif ostéopathique
(Président de l'association SAS OSTEO)
Tel. 06 23 64 67 22

Simon PLINET - Chef de dispositif ostéopathique adjoint
Tel. 06 95 02 88 99

